

# Grupo Saesa intensifica esfuerzos para abordar las graves consecuencias de uno de los sistemas frontales más grandes en la historia de la compañía

En medio de las ráfagas de viento que han superado los 120 km/h y altas cantidades acumuladas de lluvia caída, las distribuidoras eléctricas Frontel y Saesa, han desplegado más de 2.500 personas en terreno para recuperar cuanto antes el servicio que ha sido afectado entre las regiones del Ñuble y Los Lagos y atender los requerimientos de sus clientes.

Con un total de más de 2.500 personas, Grupo Saesa, a través de sus distribuidoras eléctricas Frontel y Saesa, está atendiendo las consecuencias del sistema frontal que ha afectado gravemente la infraestructura eléctrica que soporta el servicio para sus clientes entre las regiones del Ñuble y Los Lagos.

La compañía mantiene activo su plan de contingencia climática desde el pasado martes 30 de julio, anticipando la preparación de todos sus profesionales para abordar este evento climático de alta magnitud que está impactando en distintos puntos del país al mismo tiempo. Hasta el momento, los principales cortes de energía registrados han sido ocasionados producto de las ráfagas de viento, que en algunos casos han superado los 120 km/h y han provocado la caída de árboles, ramas y otros elementos sobre las líneas eléctricas.

“Estamos disponiendo de todos nuestros esfuerzos para abordar la mayor cantidad de requerimientos posibles, pero también es importante aclarar que las fuertes ráfagas de viento nos llaman a ser prudentes con las condiciones de seguridad para poder trabajar en terreno y garantizar la integridad de nuestro personal. Nunca habíamos enfrentado un evento climático tan severo y con tal gravedad de daños en las instalaciones eléctricas”, explicó Leonel Martínez, gerente de Distribución Grupo Saesa.

Igualmente, sostuvo que la magnitud del sistema frontal ha provocado interrupción de caminos, afectación de las tele-



*Estamos disponiendo de todos nuestros esfuerzos para abordar la mayor cantidad de requerimientos posibles, pero también es importante aclarar que las fuertes ráfagas de viento nos llaman a ser prudentes con las condiciones de seguridad para poder trabajar en terreno y garantizar la integridad de nuestro personal”*

**Leonel Martínez, gerente de Distribución Grupo Saesa.**

comunicaciones e importantes daños en la infraestructura, lo que podría hacer variar los tiempos y trabajos de reposición.

Leonel Martínez agregó: “Pedimos comprensión a los vecinos con quienes tenemos el primer compromiso de asegurarles la calidad y continuidad del servicio. Si bien en algunas zonas podemos demorar en llegar, producto de condiciones de trabajo adversas y dispersión geográfica de las interrupciones de servicio, queremos transmitirles que estamos haciendo todos los esfuerzos posibles para reponerles la electricidad”. El gerente de distribución concluyó informando que están en contacto con los pacientes electrodependientes y que se dispone de generadores para atender este tipo de usuarios críticos.

Desde la compañía indicaron que los vecinos pueden mantenerse en contacto permanente con la empresa a través de las plataformas digitales, como el botón “Estoy sin Luz” en la página web, el mapa de desconexiones y la APP para teléfonos móviles.



grupo saesa frontel saesa luz osorno edelaysen

## Comprometidos contigo

